

## E1-Jugend spielt künftig in neuem Outfit

Geschrieben von: Martin Michel

Mittwoch, den 08. Oktober 2014 um 06:13 Uhr

---



Beim Heimspiel am vergangenen Samstag liefen die E-Jugend-Spieler im neuen Trikot-Outfit auf. Unterstützt hat uns hierbei Fliesenlegermeister Oskar Pfister, der den neuen Trikotsatz in traditionellem TSG-Grün gesponsert hat. Die Jungs ließen es sich nicht nehmen und weihten die Trikots auch gleich mit einem verdienten 2:1 Sieg gegen den SV Kressbronn ein. Besten Dank an Claudia und Oskar Pfister für diese tolle Unterstützung unserer Jugendfußballer.

Das Trainerteam der E-Jugend sowie die Jugendleitung